



Alito Moreno respondió al PAN y PRD : “El PRI no se va a quedar sentado contando muertos”



Luego de que las dirigencias del **Partido Acción Nacional (PAN)** y del **Partido de la Revolución Democrática (PRD)** [anunciaron la suspensión temporal de la alianza con el Partido Revolucionario Institucional \(PRI\)](#) por discrepancias respecto al papel de las **Fuerzas Armadas** en el país, el presidente nacional del tricolor, [Alejandro Alito Moreno Cárdenas](#), negó una ruptura y contestó a los señalamientos de sus aliados.

Y es que el PRI emitió una propuesta para extender la participación de las fuerzas armadas hasta **2028 en tareas de seguridad**, hecho que sus aliados (**PAN y PRD**) tomaron como una contradicción a su postura en contra de la supuesta militarización del país. Ante la creciente tensión al interior de la coalición “Va por México”, Alejandro Moreno sentenció: “El PRI no se va a quedar sentado contando muertos, el PRI trabajará por la seguridad de las familias de México”

Así, durante la conferencia de prensa emitida por el tricolor este 7 de septiembre, Moreno Cárdenas aseguró que el partido no se expresó a favor de la propuesta emitida por el gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, sino en favor de preparar a la **Guardia Nacional**.